

2024-11-14

## Por su permanente superación, la delegación CMIC Veracruz seguirá siendo la mejor representación nacional en 2024

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://abriendobrecha.com.mx/2024/11/14/por-su-permanente-superacion-la-delegacion-cmic-veracruz-seguira-siendo-la-mejor-representacion-nacional-en-2024/>

\*Plática del Ing. Jorge Alardín Córdoba, presidente de la CMIC Veracruz, con miembros de la MESA DE CAFÉ

La delegación Veracruz de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción se perfila nuevamente para mantenerse este año a la vanguardia con los mejores registros en cuatro categorías, con lo que será la mejor representación de las 44 delegaciones del país.

Así lo afirmó el Ing. Jorge Alardín Córdoba, presidente de la CMIC Veracruz, al reunirse con miembros de la MESA DE CAFÉ del Gran Café de la Parroquia, presidida por el Ing. Ulises Cervantes Espinosa.

"Estamos orgullosos porque se ha conformado un gran equipo que nos ha permitido lograr metas trascendentes y que se traduce en Productividad, Capacitación, Cumplimiento y Maestrías", expresó Jorge Alardín.

Ingeniero civil por la UNAM y con maestrías en Ingeniería Térmica y Construcción subrayó que todas estas acciones tienen que ver con las interrogantes de ¿qué haces bien? y ¿cómo debes mejorar?

En este renglón, precisamente los días 6 y 7 de diciembre Boca del Río será sede del Cuarto Congreso Nacional de la CMIC, distinción que es inédita porque tal reunión se realiza normalmente en la CDMX.

El ingeniero Alardín indicó que el Foro Boca será el sitio en donde se efectuará adicionalmente el Congreso de Construcción Portuaria y se presentará el espectáculo internacional "Jarocho".

## POSITIVO CANAL TRANSÍSMICO

Por otra parte, Alardín Córdoba apuntó que el canal interoceánico será una gran oportunidad de desarrollo y de impulso de la infraestructura del país al instalarse importantes polos industriales y, paralelamente, hay la positiva expectativa con la gobernadora electa Rocío Nahle, quien seguramente apostará en posicionar a Veracruz en un sitio de privilegio, como se desprende de las pláticas que se han sostenido con ella y por el interés que muestra en aspectos técnicos y de construcción.

En lo que el presidente de la CMIC calificó de plática entre amigos, asistieron a esta charla los arquitectos Rodolfo Poblete Saldaña, Marcos Reyes Fierro, Domingo Ibarra Mandujano y los ingenieros Pedro Arias Ávila, Gerardo Rivera Madrigal, Rafael Muñoz Fernández, Jaime Pérez Álvarez, Ángel Eduardo Lagunes Vasto y Carlos Dalí Ochoa Aguilar.